

↓力強い動きで、会場中の熱視線を集めた金田中伝統の棒体操。



地域のかたと楽しんだ 車イステニス交歓会

福智町の行事である車イステニス大会国際交歓会に、本校の生徒会執行部と吹奏楽部が毎年参加しています。今年は、生徒会執行部が選手の皆さんへの歓迎の言葉や体育会の棒体操を披露し、吹奏楽部は体育会の曲を演奏しました。また、その他多くの生徒も会場を訪れ、選手や地域のかたと一緒にステージ発表を楽しみました。



みんな部活動に夢中、大好きなことに思いっきり打ち込んでいます。

豊かな感性をもち、自立した生徒の育成

金田中学校

勤 正 真 勞 義 実

校訓



Uniform 制服



わがまち学校しゅんがい

金田中学校は、1年2クラス、2年3クラス、3年3クラス（合計238名）の中規模校です。金田小学校からほぼ同じメンバーが入学してきます。金田中校区は、車イステニス大会国際交歓会や神幸祭などたくさん地域行事があり、生徒たちも積極的に参加しています。

社会性を育む特別活動

平成18年度から平成20年度まで、福岡県の「重点課題研究指定・委嘱校」の指定を受けて、「生徒の社会性を育む特別活動の在り方」について研究・実践をしています。研究の副主題を、「自己効力感を高める学校行事の取り組みを通して」とし、体育会と合唱コンクールの二大行事を中心に、3年生の下級生へのお世話活動など、生徒の自己効力感を高めるための取り組みを行っています。昨年度に引き続き、2学期には同じ指定を受けている学校の先生方を招いて授業公開をします。また本年度には、3年間の研究成果をまとめた、発表予定しています。

伝統を受け継ぐ学校行事

体育会の棒体操とダンス、ブロックによる応援合戦や大縄跳び、合唱コンクールのブロック合唱や全校合唱などでは、「リア（仲間）サポート（支え合い）活動」として、3年生が1、2年生を指導しています。また、このために2年生で、話し方や聞き方など人間関係の練習をしています。下級生は3年生を目標に、3年生はこれまでの金田中の伝統を受け継いで、一生懸命行事を作りあげ、毎年地域の皆さまからも大好評をいただいています。特に合唱コンクールは、2000人以上の観客が訪れます。

将来に向けての進路体験学習

1年生で「職場訪問」2年生で「上級学校訪問」3年生で「職場体験」という3年間を見通した進路体験学習をしています。体験の前には職業や上級学校について



全力で打ち込む部活動
本校には、軟式野球・サッカー・男女バドミントン・男女バスケット・女子バレー・吹奏楽・放送マジッククラブ・剣道柔道部があります。放課後や休日や早朝に多くの部が熱心に活動しています。みんな中学校生活をエンジョイし、大会で



校歌

一、泌泉の流れ水清く
飯土井の森もみどりして
文化の光そとくとき
日まが丘にそびえたつ
伝統築く学び舎に
集える幸よこの若さ
あ、金田中学我等が母校
二、東に望む雄嶽の
理想を仰ぎひとすじに
平和と自治を標にて
心も身をも鍛へなん
福智の雲よこの力
あ、金田中学我等が母校
三、輝く松にもみち映え
桜が丘に日は昇る
我輩はたより反し
建設の道たゆみなく
朝夕はげめこの誓
あ、金田中学我等が母校

も好成绩を収めています。また、部はありませんが、希望者で、陸上競技大会にも出場しています。



1 楽しみながらも真剣に働き、社会人としてのマナーや禮儀、働くことの喜びや大変さを学んだ職場体験。
2 1年生にとって最初の体験学習。泊る日少ない合宿。2日目は町のシンボル福智山に登りました。
3 金田中学校が誇る「天行事」合唱コンクールと体育会。生徒たちは心をこめて自主的に練習し、本番日も完結。伝統を築き上げています。

所在地 福智町神崎918番地 22-0136
学校長 浦部 宗義 教職員数 29人 学級数 8学級 生徒数 238人